

Ecopetrol rectifica recorte a su plan de inversión y lo eleva a \$3.400 millones



Las pruebas piloto de yacimientos no convencionales mediante el fracking se incluyeron en plan de inversión (Foto [Ecopetrol](#))

Ecopetrol informó que tras una detallada revisión del portafolio de la compañía, el avance en las intervenciones realizadas y la paulatina recuperación de la actividad económica en Colombia, la junta directiva rectificó el recorte del plan de inversiones para el 2020 que había reducido a menos de 3.000 millones millones de dólares y ahora eleva el tope a 3.400 millones de dólares, asumiendo que el promedio del precio del crudo Brent se ubicará en 38 dólares por barril durante el segundo semestre de 2020 y una cotización que aporte caja a la empresa por el orden de 30 dólares por barril.

El monto de inversión, publicado por la Superintendencia Financiera de Colombia (entidad gubernamental encargada de supervisar los sistemas financiero y bursátil) si bien no alcanza el rango entre 4.500 millones a 5.500 millones de dólares planificados antes de la pandemia con los

sólidos resultados financieros reportados al cierre de 2019, si supera los 2.500 a 3.000 millones de dólares anunciados en mayo, situándose en un nivel similar al invertido en el año 2019.

“El nuevo plan de inversiones que presentamos asegura la sostenibilidad del negocio y refleja nuestros pilares estratégicos de protección de la caja, eficiencia en costos, disciplina de capital y crecimiento rentable y sostenible. Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la Compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición energética rentable y ordenada, en línea con nuestro compromiso de producir cada vez más energía limpia”, aseguró el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo.

Dado que las reservas probadas de **petróleo** de Colombia llegaron a 2.036 millones de barriles en 2019, de acuerdo al reporte preliminar de la Agencia Nacional de Hidrocarburos emitido en abril de 2020, lo que si bien implica un aumento de 4% frente a los 1.958 millones de barriles reportados en 2018 solo extienden la vida útil de las reservas de 6,2 años a 6,3 años, se entiende que una de las prioridades del grupo **Ecopetrol** para el 2020 sean los proyectos de exploración y producción a los que destinarán el 78% de las inversiones.

Ecopetrol prevé que este nivel de inversiones le permita mantener una producción cercana a 700.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día (**petróleo** y gas) en 2020, con enfoque en tecnologías de recobro mejorado. Cuando se habla de mantener hay que tomar en cuenta que, según se detalla en la actualización del plan de negocios del grupo (2020-2022) del mes de marzo 2020, la producción de Colombia desde el año 2016 ha estado por encima de los 715.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día, alcanzado en el 2019 su pico más alto de los últimos 4 años (725.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día).

En materia de exploración detalla **Ecopetrol** que se invertirán 583 millones de dólares con foco estratégico en el gas, toda vez que al contrario del **petróleo**, el año 2019 presentó un revés para las reservas de gas, cayeron 16,7%, al pasar de 3.782 giga pies cúbicos en 2018 a 3.149 giga pies cúbicos en 2019 y en consecuencia la vida media útil se redujo de 9,8 a 8 años.

<https://id.presidencia.gov.co/Paginas/prensa/2020/Reservas-probadas-de-p...>

Para responder a este desafío, el 80% de la inversión se seguirá destinando a proyectos en Colombia y el 20% a inversiones en Estados Unidos y Brasil, principalmente destacan las inversiones en el Piedemonte colombiano y Brasil y en continuar la evaluación y desarrollo de los descubrimientos gasíferos costa afuera realizados en el Caribe Colombiano. “En el año 2020 se prevé la perforación de 13 pozos exploratorios, 11 de los cuales estarían ubicados en Colombia en las cuencas de Llanos Orientales, Valle Medio del Magdalena, Valle Inferior del Magdalena y Sinú-San Jacinto, y los dos restantes en Brasil. Así mismo, se planean actividades de sísmica por 17 millones de dólares”.

En cuanto a yacimientos no convencionales (YNC), **Ecopetrol** asegura que “se mantienen inversiones en firme por 221 millones de dólares para el escalamiento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos, y de 13 millones de dólares para continuar con la maduración de las iniciativas asociadas a los Proyectos Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales (PPII) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena”.

Consulte el siguiente link <https://bit.ly/3jfVStu> para ver los planes de inversión del grupo **Ecopetrol** en materia de refinación y transporte, incorporación de fuentes de energía renovable, proyectos de descarbonización, inversión socio-ambiental y transformación digital.

Categoría: **Petróleo**

País: Colombia

Términos Relacionados:

Colombia; **Ecopetrol**; Inversiones **Ecopetrol**; **Petróleo**; Gas; Proyectos; Plan DE Inversiones **Ecopetrol** 2020;

PUBLICADO: 17 de julio de 2020

LEA TAMBIÉN



Gobierno de Trump solicita a Corte de Delaware paralizar venta de Citgo solicitada por Crystallex



Ecopetrol rectifica recorte a su plan de inversión y lo eleva a \$3.400 millones



Elliot Abrams: “Venta de Citgo forzada por un tribunal sería una gran victoria para el régimen de Maduro”



OFAC admite que es complicado otorgar licencia a Crystallex para venta de Citgo